

Shamuyarira, Nathan, «Africa as a Nuclear-Weapon-Free Zone», *Disarmament*, vol. XV, n° 1, 1992, p. 107-125.

Vers une zone exempte d'armes nucléaires au Moyen-Orient : résumé d'une étude de l'Organisation des Nations Unies, Nations Unies, New York, 1991.

OUVRAGES GÉNÉRAUX

Bennett, G. C., *The New Abolitionists: The Story of Nuclear-Free-Zones*, Brethen Press, Elgin (Illinois), 1987.

Broadhurst, A. I., «Nuclear Weapon-Free Zones: A Comparative Analysis of Theory and Practice», *Aurora Papers* n° 5, Centre canadien pour le contrôle des armements et le désarmement, Ottawa, juin 1987.

Hamel-Green, M., *The South Pacific Nuclear Free Zone: A Critical Assessment*, Australian National University, Canberra, 1990.

International Meeting for Nuclear Weapon-Free Zones: A Documentary Account, Liaison Office of the International Meeting for Nuclear Weapon-Free-Zones, Berlin, 1988.

Leonard, J., *Establishment of a Nuclear-Free Zone in the Region of the Middle East*, Document A/45/435, Nations Unies, New York, 10 octobre 1990.

Mogami, Toshiki, «The South Pacific Nuclear-Free Zone: A Fettered Leap Forward», *Journal of Peace Research*, vol. 25, n° 4, décembre 1988, p. 411-430.

Nordic Study Group on Port Call Policies, «The Port Call Issue: Nordic Considerations», *Bulletin of Peace Proposals*, vol. 21, n° 3, 1990, p. 337-352.

Regehr, E. et coll., *Making Canada a Nuclear Weapon-Free Zone*, Projet Ploughshares, Document de travail n° 1, Waterloo, avril 1987.

Selin, Shannon, *Canada as a Nuclear Weapon-Free Zone: A Critical Analysis*, Issue Brief n° 10, Centre canadien pour le contrôle des armements et le désarmement, Ottawa, août 1988.

RENVOIS

Les Corées

La limitation des armements au Moyen-Orient

La limitation des armements nucléaires

L'OTAN

Le Traité sur la non-prolifération